

LE MONASTÈRE INVISIBLE

FRANÇOIS
1936-2025



Photo : CEF



INFOS

-  **11 mai** : pèlerinage diocésain à L'Épine
-  **17 mai** : Temps fort des enfants à L'Épine et retraite des confirmands
-  **18 mai** : Confirmation à Épernay
-  **25 mai** : Confirmation des jeunes à la cathédrale

Témoignage

Wayne, diacre permanent

J'ai cru que ce serait difficile à gérer. En fait, ce fut une excellente idée. Tout le monde revenait chaque fois à notre grande surprise pour un temps d'approfondissement et de partage dans un climat d'écoute mutuelle étonnant. C'est quoi un diacre ? Cette question est toujours à l'ordre du jour, même si le diaconat devient plus fréquent depuis une trentaine d'années. Les catholiques ne savent toujours pas ce que c'est. J'entends par exemple : alors, vous êtes le nouveau curé ? Mais c'est la même chose, non ? En tout cas votre épouse est charmante. J'étais laïc hier et je serais membre du clergé demain. Ce n'est pas une trahison (...). Au contraire, la mission de diacre, c'est d'interpeller les laïcs sur leur propre vocation. Je suis marié... avec une laïque et elle attirera mon attention si j'en fais trop. 🙏

Photo : Freepik



**Dieu, notre Père,
nous te prions
pour ton fidèle serviteur,
le pape François.
Il a conduit ton Église
avec amour et un grand
dévouement.
Que son œuvre continue à
porter du fruit parmi nous.**

**Permetts que de nombreuses
personnes puissent avoir part
à la joie de l'Évangile
qu'il a annoncé avec passion.**

**Nous te prions :
Accueille-le dans ta maison
car il a mis toute son espérance
en Jésus,
le Seigneur ressuscité,
qui vit avec toi pour les siècles
des siècles. Amen.**

Parole de Dieu

Photo : Visitation de la Vierge Marie, Domenico Ghirlandajo. Wikimedia commons

Sans Annonciation, pas de Visitation. Sans Esprit Saint, pas de mise en marche, pas de chemin vers l'autre. « Marie se mit en route et se rendit avec empressement » (Luc 1,39). La vie engendre toujours une course, une hâte. Pensons aux annonces de naissances dans la vie et dans la Bible (Luc 2,15-16) et aux récits de résurrection : dans les deux cas, les personnes se mettent à courir. Soit vers l'enfant nouveau-né, soit du Ressuscité vers les autres. La vie est dynamisme, mouvement. Et Marie, enthousiasmée par cette vie fraîchement confiée, accompagnée par l'Esprit et forte de sa foi, brave seule les dangers de la route pour rejoindre Élisabeth. Nous pouvons regarder sa course à travers les montagnes avec les yeux du prophète Isaïe et nous exclamer avec lui : « qu'ils sont beaux, sur les montagnes, les pieds du messager de bonnes nouvelles qui annonce le salut » (Is 52,7). En effet, Marie porte et apporte la Bonne Nouvelle à Élisabeth ! La mission dont Marie est chargée, la gravité de ce qu'elle vit explique sa hâte : tendue vers le but, elle court droit de l'avant... n'est-ce pas pour partager ce mystère d'amour qui lui est confié ? Marie, devenue la maison de Dieu, entre chez Élisabeth dont le nom signifie « maison de Dieu ». Cette rencontre, entre les deux femmes, nous invite à rester au niveau de l'amour et de la foi. Au niveau de l'amour car nous voyons que l'amour confié est aussitôt partagé en parole et en actes. En parole quand, l'une après l'autre, elles bénissent le Seigneur de ce qui leur arrive. En actes parce que Marie reste « environ trois mois » (Luc 1,56) au service d'Élisabeth. Au niveau de la foi quand Élisabeth bénit Marie pour sa foi, elle « qui a cru à l'accomplissement des paroles qui lui furent dites de la part du Seigneur » (Luc 1,45). Ces deux femmes ne sont-elles pas en train de nous montrer une liturgie véritable où amour et foi se rencontrent pour se nourrir mutuellement ? Ne sont-elles pas une icône vivante où liturgie et vie ne font qu'un parce qu'elles trouvent leur source l'une dans l'autre ? . 



Luc Chapitre 1, 39-56.

Prière du mois

Dieu notre Père souviens-toi de ton Église qui est à Châlons
La moisson est abondante et les ouvriers y sont peu nombreux.
À la demande de ton Fils, nous te prions : accorde-nous les prêtres,
les religieux et religieuses dont nous avons besoin.
Seigneur Jésus-Christ, toi qui as appelé tes apôtres,
suscite au milieu de nous des hommes et des femmes
qui découvriront la joie de faire connaître ta Parole,
d'apporter la douceur de ta présence aux malades
et de manifester ta miséricorde en ton nom.

Toi le seul vrai Pasteur, appelle au milieu de nous ceux
qui rendront le service pastoral en ton nom.
Esprit-Saint, Esprit du Père et du Fils,
donne-nous la grâce du discernement
que nous sachions appeler pour la cause de ton Évangile
des hommes au service de ta Parole et assidus à la prière.
Soutenus par l'intercession de Notre-Dame de L'Épine,
que tous ensemble nous puissions accomplir notre vocation
de baptisé et faire rayonner des disciples-missionnaires.

Amen



Monastère Invisible



Cœur de
Champagne

LUNDI | 12h05 et DIMANCHE | 10h00

PODCAST  sur le site rcf.fr

RETROUVONS-NOUS

CHÂLONS-
EN-CHAMPAGNE / 88.6
ÉPERNAY / 91.6
SAINT-DIZIER / 88.8
SAINTE-MÈNEHOULD / 91.2
SÉZANNE / 99.2
VITRY-LE-FRANÇOIS / 88.8

Pensez à verser votre participation **annuelle** de **13 €**
pour les frais d'impression et d'affranchissement à l'ordre de :

« Association Diocésaine SDV »

20 rue de l'Abbé Pierre Gillet 51000 Châlons en Champagne

Diocèse de Châlons - Service des Vocations

Evêché : 20 rue de l'Abbé Gillet 51038 Châlons-en-Champagne CEDEX

Téléphone : 03 26 68 07 03 • E-mail : vocations@chalons.catholique.fr